

## Stellantis México: Alfa Romeo Giulia y Stelvio son reconocidos en los Autonis Design Awards.

- Alfa Romeo se corona una vez más este año en el concurso de diseño Autonis organizado por la revista especializada Auto Motor und Sport
- En la categoría "tamaño medio", el Alfa Romeo Giulia dominó, con más del 66% de los votos
- Alfa Romeo Stelvio gana en la categoría SUV grande / todoterreno
- 14,500 lectores participaron en la votación, incluidos más de 100 automóviles divididos en 12 categorías

September 21, 2023, Ciudad de México - Una vez más este año, la revista alemana Auto Motor und Sport planteó a sus lectores una pregunta trascendental: "¿Cuál es el automóvil más bonito?" La respuesta no podría haber sido más clara: el Alfa Romeo Giulia y el Alfa Romeo Stelvio ganaron premios en las categorías de "automóvil de tamaño medio" y "SUV / vehículo todoterreno".

En la edición 2023 del reconocido premio de diseño Autonis, la revista Auto Motor und Sport preguntó a sus lectores si el diseño de un automóvil puede inspirar incluso años después de su debut. Desde su fundación, Alfa Romeo ha basado su diseño en el concepto de "belleza atemporal". Por lo tanto, no es de extrañar que los más de 14,500 lectores que votaron lo hicieran por la marca italiana.

El recientemente renovado y ya galardonado sedán deportivo Alfa Romeo Giulia ganó en la categoría de "automóvil mediano", con una participación neta del voto del 66.4%. En la categoría de "SUV grande / vehículo todoterreno", el Stelvio, también renovado en términos de estilo y tecnología, llegó a la cima con el 39.7% de los votos.

**Alejandro Mesonero-Romanos, Director de Diseño de Alfa Romeo:** "Nos sentimos honrados y encantados de que el Giulia y el Stelvio hayan recibido una vez más este importante reconocimiento por su diseño en la edición 2023 de Autonis. El aprecio de los lectores de Auto Motor und Sport significa mucho para nosotros. Recompensa la dedicación y la pasión por el Alfa Romeo Centro Stile, con el claro objetivo de ofrecer a sus clientes un diseño distintivo que pueda mantener su atractivo a lo largo del tiempo con una fuerte identidad".

**Niccolò Biagioli, Director de la marca en Alemania:** "Es genial ver cómo el aprecio por el diseño de Alfa Romeo sigue siendo tan fuerte en Alemania. Mi más sincero agradecimiento no solo a los lectores de Auto Motor und Sport, sino también a nuestro equipo de diseño en Turín, Italia, el Alfa Romeo Centro Stile. La tradición de excelencia de nuestros diseñadores le da a cada Alfa Romeo un carácter distintivo y transmite a las marcas un estilo inconfundible. Espero con ansias el futuro y los próximos proyectos que presentaremos a nuestros fans en Alemania".

En ediciones anteriores de Autonis, los lectores de Auto Motor und Sport han expresado repetidamente su aprecio por el diseño de Alfa Romeo, nombrando al Alfa Romeo Giulietta, MiTo, Tonale y ediciones anteriores del Giulia y Stelvio como "el automóvil más bonito". En la edición de 2023, la 18ª desde que comenzó la competición, hubo más de 100 coches compitiendo en 12 categorías diferentes.

-###-

